

V. Anuncios

a) Subastas y concursos de obras y servicios públicos

DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA, GANADERIA Y MONTES

ANUNCIO del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, por el que se convoca concurso para la contratación de las asistencias técnicas que se citan.

El Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes de la Diputación General de Aragón anuncia concurso para la contratación de las siguientes asistencias técnicas:

Expediente 1/44/75.—Proyecto de colaboración de Servicios Técnicos para la redacción del proyecto de redes de riego, caminos y desagües en la zona regable por el Canal de Calanda-Alcañiz (Teruel), 2.ª fase.

Año 1989: 14.978.800 pesetas.

Año 1990: 6.419.485 pesetas.

Total: 21.398.285 pesetas.

Expediente 1/50/192.—Proyecto de colaboración de Servicios Técnicos para la redacción del proyecto de redes de riego, caminos y desagües en el Sector XVI de la zona regable de Bardenas II.

Año 1989: 8.423.688 pesetas.

Año 1990: 3.610.152 pesetas.

Total: 12.033.840 pesetas.

Plazo de ejecución: 1 año.

Clasificación requerida: Grupo B, Subgrupo 1, Categoría A).

Fianza definitiva: 4 % del importe del presupuesto.

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y de Prescripciones Técnicas están a disposición de los interesados, para su examen, durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina (excepto sábados) en la Dirección General de Ordenación Rural (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36. Zaragoza. Sección de Contratación y Seguimiento Económico), en los Servicios

Provinciales de Agricultura, Ganadería y Montes de Zaragoza (calle Vázquez de Mella, 10) y de Teruel (plaza San Juan, 5), así como en las Delegaciones Territoriales de Huesca (plaza Cervantes, 1) y Teruel (calle General Pizarro, 1), ambas dependientes de la Diputación General de Aragón.

Las proposiciones económicas se formularán de acuerdo con el modelo que se detalla en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Documentación que deben aportar los licitadores: La que se detalla en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Presentación de proposiciones: En mano, en el Registro General de la Comunidad Autónoma de Aragón (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36 - Zaragoza), hasta las doce horas, durante el plazo de veinte días hábiles (incluso sábados), contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón».

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar por la Mesa de Contratación a las doce horas del tercer día hábil, siempre que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Zaragoza, 6 de abril de 1989.—El Director General de Ordenación Rural, Gustavo Chozas Bueno.

DEPARTAMENTO DE CULTURA Y EDUCACION

CORRECCION de errores del Anuncio del Departamento de Cultura y Educación, por el que se convoca licitación por el sistema de concurso con trámite de admisión previa de la obra que se cita.

Advertido error en el texto remitido para la publicación del citado anuncio, inserto en el «Boletín Oficial de Aragón» número 36, de 7 de abril de 1989, página 708, se procede a la reproducción del omitido párrafo 1.º de este anuncio, y que resulta como sigue:

«El Departamento de Cultura y Educación anuncia, para su adjudicación, por el sistema de concurso con admisión previa, las obras de restauración de la Plaza de la Catedral de Barbastro (Huesca)».